



Patrimonio. Reponen vía crucis de Iztapalapa

Después de tres años a puerta cerrada por la pandemia, la representación del vía crucis en el Cerro de la Estrella de Iztapalapa volverá a las calles. La puesta en escena número 180 coincide con la declaratoria de la ceremonia como Patrimonio Cultural de México. GRACIELA LÓPEZ / CUARTOSCURO PÁG. 15

Reponen vía crucis en Iztapalapa

MICHELLE MEJÍA
CIUDAD DE MÉXICO

La Representación de Semana Santa en Iztapalapa ya es Patrimonio Cultural Inmaterial de México, así se dio a conocer ayer durante una conferencia de prensa en la que se ofrecieron detalles de la 180 edición de la Pasión, Muerte y Resurrección de Cristo, que iniciará el 2 de abril de manera presencial.

En el museo Fuego Nuevo, el director del Instituto Nacional de

Antropología e Historia (INAH), David Prieto, señaló que con esta inscripción se cumple un compromiso del gobierno federal. Adelantó que se trabajó para que la Unesco la incluya en el listado del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.

“Para que una expresión cultural viva sea reconocida en esta lista representativa es que haya el consentimiento libre e informado de los portadores, es decir, de quienes

mantienen viva la tradición y qué mayor consentimiento que este acto”, precisó Prieto.

En conferencia los organizadores anunciaron que tras tres años de que la Pasión se hizo a puerta cerrada e híbrida, este 2023 será sin restricciones, gracias a la disminución de casos de covid.

En la representación se prevé una derrama económica de 300 millones de pesos, 2 millones de visitantes y 4 mil nazarenos. —